

## SENEGAL CULTURA Y PLAYA



### SOLO SERVICIOS TERRESTRES

Descubre el alma de África en un viaje inolvidable: desde la vibrante Dakar y la conmovedora Isla de Gorée, hasta un emocionante Safari en la Reserva de Bandia. Pasea por la mágica Isla de las Conchas y termina tus días descansando en las playas doradas de Saly. ¡Déjate cautivar por la magia y el espíritu vibrante de Senegal!

8 Días / 7 Noches - Salidas diarias desde NOV 25 a MAY 26

desde **950 €** (precio por persona en habitación doble)

### DÍA 1. DAKAR

Llegada al aeropuerto internacional Blaise Diagne. Tras los trámites fronterizos nuestro personal en el aeropuerto nos acompañará hasta nuestro vehículo y nos presentará a nuestro guía. Traslado al hotel ubicado a unos 30 minutos del aeropuerto en Saly. Alojamiento.

### DÍA 2. EXCURSION DAKAR E ISLA DE LOS ESCLAVOS DE GOREE – PLAYA

Salida del hotel a las 07:00H rumbo a la capital. El trayecto de unas dos horas de duración nos permitirá ir descubriendo paulatinamente un cambio de paisajes sorprendente antes de avistar la gran urbe con su tráfico caótico y su increíble colorido. Una vez en Dakar nos dirigimos directamente al embarcadero donde tomaremos el ferry a las 10 u 11:00h, según el tráfico rumbo a la isla de Goree situada a cuatro kilómetros frente a la costa y a donde llegaremos tras veinte minutos de travesía.

La isla forma parte de los lugares clasificados por la UNESCO en el patrimonio mundial de la humanidad desde 1978. Consecutivamente portuguesa, holandesa y más tarde francesa la isla se convirtió a partir del siglo XVII, en uno de los principales centros del comercio de esclavos durante la época colonial. Con un pasado tan trágico como fastuoso, la isla alberga las antiguas casas coloniales con sus balcones de madera pintados alrededor de pequeñas calles empedradas que conducen al mar. Visitaremos la estremecedora casa/museo de los esclavos, desde este trágico lugar partieron millones de africanos rumbo a América en un viaje sin retorno. En la isla los baobabs dan sombra a las plazas públicas, mientras que las buganvillas adornan las paredes rojizas de ladrillo.

Almuerzo incluido en uno de los restaurantes de la isla.

Regreso a Dakar en el Ferry de las 14 o 15:00h. La capital se encuentra sobre un acantilado en el sur de la península del Cabo Verde, es la capital del Estado senegalés desde 1960. En la actualidad, y con una población de unos 2 millones de habitantes, Dakar es una gran ciudad donde se mezclan a la vez la vida occidental y la vida tradicional. Visitaremos el centro de la capital, la plaza de la Independencia, el palacio Presidencial y el antiguo barrio del "alto Plateau" antiguamente reservado a las élites europeas donde todavía se aprecian algunas de las históricas construcciones coloniales como la Cámara de Comercio y el Ministerio de Asuntos Exteriores.

Rodeamos la península por la llamada "petite cornisa" para llegar tras pasar frente a la gran Catedral del Recuerdo Africano al paseo marítimo de la cornisa donde avistaremos la famosa mezquita de la divinidad, erigida frente al mar por los pescadores de la etnia Lebú. Llegamos al barrio de Mamelles donde se encuentra el monumento al renacimiento africano, desde esta imponente estatua se aprecia una de las más interesantes vistas de Dakar. Terminamos nuestro city tour en el punto más occidental del continente africano, la "Pointe des Almadies" desde donde retomaremos la autopista de regreso a nuestro hotel donde está prevista la llegada hacia las 19:30H.

Cena y alojamiento incluido.

### DÍA 3. SAFARI EN LA RESERVA DE LOS ANIMALES DE BANDIA

Desayuno incluido. Salida por la mañana a las 07:30h en autobús en dirección de la reserva de Bandia. Situada a apenas 45 minutos de distancia de nuestro hotel. En grupos de 14 personas se irán ocupando los camiones todo terreno para realizar un safari de entre 1h30 y 2 horas de duración por el interior de la reserva acompañados de expertos guías de habla española. Bandia es una reserva de gestión privada que se extiende por una superficie de 16 hectáreas y que constituye un espacio natural de gran valor ecológico imprescindible para la conservación de la flora y fauna autóctona.

Avistaremos, de manera inusualmente cercana, una importante representación de la fauna más relevante de África Occidental (búfalos, gacelas, jirafas, rinocerontes, cebras, avestruces, mandriles y hasta una treintena de especies diferentes). La reserva alberga así mismo la mayor parte de las especies de aves más representativas del país. Tras finalizar nuestro safari en vehículos todo terreno por el interior de la reserva nos dirigiremos a la laguna donde podremos ver numerosos cocodrilos y tortugas gigantes. Regreso al hotel previsto hacia las 12:45h.

Tarde libre.

Cena y alojamiento.

## DÍA 4. JOAL E ISLA DE LAS CONCHAS DE FADIOUTH

Salida en autobús por la mañana. Recorremos la costa hasta el pueblo de Joal donde llegaremos en apenas 40 minutos. Estamos en la localidad natal del insigne poeta y primer presidente de Senegal, Leopold Sedar Senghor. Dejamos nuestro vehículo para atravesar los 725 metros que nos separan de la isla de Fadiouth gracias a su magnífico puente de madera. Fadiouth es un enclave habitado por la etnia Serer, poblado por una mayoría de cristianos que representan alrededor del 95% de su población. Pasearemos por sus pequeñas callejuelas descubriendo la vida cotidiana de los aldeanos y los pequeños altares donde se realizan ofrendas a menudo más cercanas al animismo que al catolicismo más tradicional.

Una pequeña iglesia da paso a un nuevo islote al que llegaremos gracias a un pequeño puente hasta un cementerio único en el mundo. Construido sobre conchas marinas el cementerio alberga al mismo tiempo a las comunidades cristiana y musulmana siendo un ejemplo absoluto de tolerancia y cohabitación. Tras la visita retomamos nuestro vehículo de regreso al hotel donde llegaremos tras cuatro horas de excursión.

Tarde libre.

Cena y Alojamiento.

## DÍA 5. ESTANCIA EN PLAYA

Desayuno incluido. Día libre en nuestro hotel para disfrutar de sus instalaciones o pasear por la playa o localidades cercanas. Posibilidad de realizar excursiones opcionales y actividades.

Cena incluida en el hotel.

## DÍAS 6 Y 7. ESTANCIA EN PLAYA

Desayuno incluido. Jornadas libres en nuestro hotel para disfrutar de sus instalaciones o pasear por la playa o localidades cercanas. Posibilidad de realizar excursiones opcionales y actividades. Cena incluida en el hotel.

## DÍA 8. ZONA DE PLAYA - TRASLADO AL AEROPUERTO

Desayuno. Día libre. A la hora indicada por nuestro personal, retomaremos nuestro vehículo rumbo al aeropuerto. Llegada y fin de nuestros servicios

EL ORDEN DEL ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS.

### Fechas de salida

Salidas diarias desde NOV 2025 a MAY 2026

### Alojamientos previstos o similares

Hotel Keparanga 3\* / Yuma Lodge / Hotel Africa Queen 3\*

### Incluye

Todos los traslados en vehículo climatizado durante las excursiones.

7 noches en régimen de Media Pension.

Excursión a Dakar e Isla de los esclavos de Goree en dia entero con almuerzo incluido.

Excursión a la Reserva de los animales de Bandia en medio dia y Safari en Todo terreno.

Excursión a la isla de las conchas de Fadiouth (medio día).

Guía nativo de habla hispana durante las excursiones.

Seguro básico de viaje.

\*Para grupos de entre 2 y 4 pasajeros el recorrido podrá realizarse con conductor/guía de habla española.

## No incluye

Vuelos

Bebidas

Gastos personales

Cualquier otro servicio no mencionado como incluido

## Suplemento de Individual

310€

## Observaciones

*Precio en base a grupo mínimo de 4 - 5 personas. Para 2 - 3 personas se aplicará un suplemento sobre los servicios terrestres de 255€/persona.*